



Joachim Heuer (Mitte) und Wolfgang Ehler (r.) übergaben die Spende an Hella Böckmann. Foto: Ehlers

## „Achtung vor großartigem Einsatz“

Sportfischer sammelten für Löwenherz

**SYKE (bek)** ■ Statt Geschenke Spenden für das Kinderhospiz Löwenherz wünschte sich der Sportfischer-Verein Bremen zu seinem 100jährigen Bestehen. Die Gratulanten und Gäste kamen der Bitte des Vereins gerne nach und spendeten 1326 Euro.

„Wir legen besonderen Wert darauf, dass unser Hospiz von allen Betroffenen genutzt werden kann, und nicht nur von Privilegierten“, benennt die ehrenamtliche Mitarbeiterin Hella Böckmann eine Zielsetzung. „Wir sind deshalb sehr auf Spenden angewiesen, und darauf, dass diese kontinuierlich eingehen. Wir freuen

uns deshalb über Aktionen wie die vom SVF Bremen besonders.“

„Uns ist wichtig, dass unsere Spende dort ankommt, wo sie gebraucht wird“, sagt Vereinsvorsitzender Joachim Heuer. „Wir fördern damit eine private Einrichtung aus unserer Region, die Unterstützung dringend gebrauchen kann“, beschreibt Schriftführer Wolfgang Ehler den Urgedanken dieser Aktion.

„Mit der Spende möchten wir gleichfalls unsere Achtung für den großartigen Einsatz bekunden, der im Kinderhospiz seit vielen Jahren geleistet wird.“